

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pengujian pengaruh tingkat religiusitas dan tingkat pengetahuan muzakki terhadap kesadaran berzakat di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Sumatera Selatan serta didukung dengan teori “TRUS MUZAKKI” dalam kepercayaan, maka penulis mengambil simpulan bahwa:

1. Pengaruh tingkat religiusitas terhadap kesadaran berzakat berpengaruh secara positif terhadap kesadaran berzakat di badan amil zakat nasional (BAZNAS) provinsi sumatera selatan. Dengan tingkat religiusitas penghayatan agama seseorang, seberapa jauh pengetahuan, seberapa kokoh keyakinan, seberapa pelaksanaan ibadah dan kaidah. Disamping sebagai keyakinan. Hal ini dapat dibuktikan dengan tabel skor kuesioner dengan mayoritas responden memberikan jawaban (sangat setuju dan setuju), yang membuktikan bahwa Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Sumatera Selatan memiliki nilai religiusitas yang baik.
2. Pengaruh Tingkat Pengetahuan Muzakki terhadap kesadaran berzakat berpengaruh secara positif terhadap kesadaran berzakat di badan amil zakat nasional (BAZNAS) provinsi sumatera selatan. Dengan tingkat pengetahuan pengetahuan adalah yang dimiliki oleh seseorang mengenai zakat dan mengaktifkan pengertian tersebut untuk melakukan kewajiban. Dengan pengetahuan yang dimiliki akan berpengaruh baik sehingga mampu meningkatkan kesadaran individu untuk mengeluarkan kewajiban (zakat). Pengetahuan seseorang menentukan baik buruknya perilaku. Hal ini dapat dibuktikan dengan tabel skor kuesioner dengan mayoritas responden memberikan jawaban (sangat

setuju dan setuju), yang membuktikan bahwa Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Sumatera Selatan memiliki nilai pengetahuan yang baik.

## **B. Saran**

Berdasarkan simpulan di atas, dapat disampaikan saran sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan bahwasannya terdapat pengaruh positif antara tingkat kesadaran masyarakat dengan pengaruh religiusitas, oleh karena besar harapan peneliti agar skripsi ini dapat dijadikan acuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam membayar zakat.

Bagi penulis yang akan datang agar penelitian selanjutnya dapat mengembangkan variabel-variabel yang diteliti, karena tidak menutup kemungkinan bahwa dengan penelitian yang mencakup lebih banyak variabel akan dapat menghasilkan hasil kesimpulan yang lebih baik